

Protokoll der Kreis-SV-Sitzung des Rhein-Hunsrück Kreises vom 29.11.2012

Beginn: 14:00 Uhr
Ende: 15:00 Uhr
Ort: Emmelshausen, Argentur Café
Anwesend: Tizian Reiter (BBS Simmern), Till Reez (IGS Kastellaun), Michelle Paulus (BBS Boppard)
Protokoll: Michelle Paulus
Redeleitung: Tizian Reiter

TOP 1 Begrüßung und Vorstellung

→ Alle Anwesenden begrüßen sich und stellen sich vor.

TOP 2 Was macht eine Kreis-SV?

→ Alle Teilnehmenden SchülerInnen kennen die Struktur der Kreis-SV und es bleiben keinen weiteren Fragen.

TOP 3 Berichte von den LandesschülerInnenkonferenzen

→ Till und Michelle berichten über ihre Erfahrungen, Erlebnisse und Eindrücke der besuchten LandesschülerInnenkonferenzen.

TOP 4 Ideen und Vorschläge

→ Antrag an die 2. KreisschülerInnenkonferenz Rhein-Hunsrück 2012

Antragssteller: Kevin Frantz

Antragstext

Die 2. KreisschülerInnenkonferenz möge die Bestätigung der kommissarischen Delegierten für die LandesschülerInnenkonferenz per geheimer Blockwahl vornehmen. Bei erfolgreicher Bestätigung via Blockwahl durch mehr als 2/3 der anwesenden KreisschülerInnenkonferenz-Delegierten gelten die bisher kommissarischen Delegierten als offizielle Delegierte. Bei Ablehnung werden die Delegierten für die LandesschülerInnenkonferenz neu gewählt.

Begründung (*Wird nicht abgestimmt – Dient nur zur Erläuterung*):

Auf der letzten Konferenz der KreisschülerInnenvertretung Rhein-Hunsrück wurden die Delegierten und FunktionärInnen für die verschiedenen Ebenen gewählt. Da allerdings weniger als die Hälfte der anwesenden Delegierten der einzelnen Schulen anwesend waren, war diese Konferenz nicht beschlussfähig. Satzungstechnisch ist nun vorgesehen, dass die Funktionäre, sprich Kreisvorstand, Basisdelegierte, Delegierte zum Schulträgersausschuss und die Delegierten für die LandesschülerInnenkonferenz neu gewählt werden.

Das ist aus meiner Sicht aber ziemlich blöd, da die Delegierten sich schon auf die LandeschülerInnenkonferenz vorbereitet haben und es zudem sehr schwierig wäre, kurzfristig die Delegierten für die LandesschülerInnenkonferenz anzumelden. Auf Grund dessen empfehle ich, die auf der letzten Konferenz gewählten Delegierten für die LandesschülerInnenkonferenz per geheimer Blockwahl zu bestätigen. Hierbei ist eine zwei Drittel Mehrheit wichtig, damit diese

Blockwahl nicht angefochten werden kann.

Kreisvorstand, Basisdelegierte und Delegierte für den Schulträgerausschuss werden nicht mitbestätigt.

Verfahrenserläuterung:

Option 1 – Dieser Antrag wird abgelehnt:

³⁵/₁₇ Ihr lehnt diesen Antrag ab und wählt alle Delegierten und Funktionäre neu. Ich empfehle die kommissarisch gewählten Menschen automatisch als Kandidat\innen aufzunehmen.

Option 2 – Dieser Antrag wird angenommen.:

1. Ihr nehmt den Antrag mit einer Mehrheit an.
2. Ihr bestätigt die kommissarischen Funktionäre für die Ämter Kreisvorstand, Basisdelegierte und Delegierte für den Schulträgerausschuss oder wählt neue, indem ihr Wahlen für die einzelnen Ämter abhaltet, in welchen die kommissarischen Delegierten automatisch kandidieren, zu potentiellen neuen Kandidat\innen.
3. Wenn der Antrag angenommen wurde, stimmt ihr per geheime Wahl darüber ab, ob die Delegierten für die Landeschüler\innenkonferenz bestätigt werden. Wenn mehr als 2/3 der Stimmen Ja stimmen sind, sind die Delegierten bestätigt. Bei weniger als 2/3 Ja Stimmen sind die Delegierten abgelehnt. Es findet eine Neuwahl statt. Die kommissarischen Delegierten kandidieren automatisch.

Empfehlung

Ich empfehle den Antrag anzunehmen und alle bisherigen Funktionär\innen in ihren Ämtern zu bestätige.

Abstimmung über den Antrag:

Ja Stimmen: 1

Nein Stimmen: 2

Enthaltungen: -

Der Antrag wird somit abgelehnt.

→ Es wird der Vorschlag geäußert, sich über Skype für die 56.

LandeschülerInnenkonferenz über Skype zu Besprechen (Anfahrt, etc.).

TOP 5 Wahlen der Ämter

a) Vorstand

Tizian Reiter (einstimmig gewählt)

b) Basisdelegierte

Dennis Mayer (kandidiert in Abwesenheit; einstimmig gewählt)

Till Reez (einstimmig gewählt)

c) Delegierte zum Schulträgerausschuss

Kevin Frantz (kandidiert in Abwesenheit; einstimmig gewählt)

Tizian Reiter (einstimmig gewählt)

d) Delegierte zur LandeschülerInnenkonferenz

Aufstellen lassen sich:

Victoria Christmann (in Abwesenheit): Dafür: 3, Dagegen: - , Enthaltungen: -

Dennis Mayer (in Abwesenheit): Dafür: - , Dagegen: 1, Enthaltungen: 2

Till Reez: Dafür: 3, Dagegen: - , Enthaltungen: -

Tizian Reiter: Dafür 3, Dagegen: - , Enthaltungen: -

Michelle Paulus: Dafür 3, Dagegen: - , Enthaltungen: -

→ Somit sind Victoria, Till, Tizian und Michelle Delegierte zur LandeschülerInnenkonferenz.

TOP 6 Sonstiges

→ Tizian berichtet von seinem Besuch Schulträgerausschusses vom 20.11.2012.

Die Schule in Rheinböllen schließt aus SchülerInnenmangel und alle Anträge wurden angenommen.